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ABSTRACT 
 
Iria Sobrino Fagilde, presidenta de la Comisión de Planeamento e Medio Ambiente do COAG de 
Vigo. 
Escribo esta primera entrada a modo de presentación y de invitación a la participación en nues-
tra nueva plataforma web de contenidos y diálogo. 
 
Como todas las personas que forman esta directiva y los equipos de trabajo que se están for-
mando alrededor de cada una de las diferentes comisiones, defiendo la pluralidad de ideas, la 
transparencia y el diálogo constructivo en la gestión de la representación colegial. Como cole-
giada, creo en la posibilidad de convertir al coag en un organismo capaz de representarnos me-
jor y de reinventarse sin perder rigor como nosotros mismos debemos estar haciendo constan-
temente. 
 
Que esto sea posible hace imprescindible la participación. Esta plataforma web será pues el co-
mienzo discreto de un camino que esperamos sea largo y establezca un nuevo canal de comu-
nicación bidireccional.  
 
El próximo martes día 20 de diciembre a las 17.30h tendremos una reunión para presentarnos y 
hablar del funcionamiento de coagvigoplaneamento.wordpress.com

 

. En la entrada de esta 
página: INSTRUCCIÓNS PARA OBTER AUTORIZACIÓNS DE ACCESO E PUBLICACIÓN NA 
WEB podéis consultar cómo comenzar a participar. 
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Iria Sobrino Fagilde, presidenta de la Comisión de Planeamento e Medio Ambiente do COAG de 
Vigo. 
 
Escribo esta primera entrada a modo de presentación y de invitación a la participación en nues-
tra nueva plataforma web de contenidos y diálogo: coagvigoplaneamento.wordpress.com 
 
Como todas las personas que forman esta directiva y los equipos de trabajo que se están for-
mando alrededor de cada una de las diferentes comisiones, defiendo la pluralidad de ideas, la 
transparencia y del diálogo constructivo en la gestión de la representación colegial. Como cole-
giada, creo en la posibilidad de convertir al COAG en un organismo capaz de representarnos 
mejor y de reinventarse sin perder rigor como nosotros mismos debemos estar haciendo cons-
tantemente. 
 
Que esto sea posible hace imprescindible la participación. Este es el comienzo discreto de un 
camino que esperamos sea largo y establezca un nuevo canal de comunicación bidireccional.  
 
Esta plataforma web ha sido ya presentada por Anxo de la Puente en octubre de este año, –
PRESENTACIÓN DA WEB da CPMA-VIGO– si bien la apertura al trabajo conjunto mediante su 
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uso es algo que queremos plantearos ahora. Para poder presentar al equipo de personas que 
inicialmente que formamos la comisión y con el fin de explicaros personalmente cómo funciona 
la página, queremos invitaros a una primera reunión en la sede del coag de vigo el martes 20 de 
diciembre a las 17.30h
 

.  

Los temas con los que pretendemos ordenar el articulado de esta plataforma son tan libres como 
vuestras propias inquietudes, el único límite planteado –REGULAMENTO DA WEB DA CPMA-
VIGO– es que se trata de un canal propositivo. 
Os recuerdo los objetivos que se plantean y algunos de los temas que están surgiendo de la 
CPMA para que podáis leer cómo el equipo de esta comisión enfoca las necesidades en los 
términos urbanísticos que nos ocupan: 
 
 

- PARTICIPACIÓN-TRANSPARENCIA. Queremos que la CPMA sea una comisión por la 
que nos sintamos representados, queremos que participéis en ella. Existe libertad, cada 
uno de los colegiados será responsable de lo que dice y de cómo, únicamente en casos 
puntuales el administrador hará algo más que ordenar y clasificar temas. Aparte, los ad-
ministradores son también colaboradores y proponen. 

- DIDÁCTICA-DIVULGACIÓN. Nos gustaría fomentar la divulgación de la arquitectura y del 
trabajo de los arquitectos hacia la sociedad, por ello la plataforma tiene una parte pública 
para que la sociedad pueda conocer un poco mejor nuestra labor y otra privada, para que 
podamos debatir en la intimidad conceptos no del todo fáciles de transmitir a no iniciados. 

 
 

- GRUPOS DE TRABAJO. No tenemos duda de que como arquitectos cada uno de noso-
tros abarca un poco, un poco intenso, pero poco. Nos gustaría poder formar a través de 
la web y mediante esta, grupos de trabajo municipales de investigación, desarrollo, de-
tección de problemas urbanísticos, etc. como si de plazas públicas se tratase y a través 
de la web pudiéramos darles su espacio en la ciudad. 

- DIÁLOGO CON LA AGAM. Nos preocupa abiertamente que desde los ayuntamientos y 
teniendo en muchos casos una misma voluntad se producen desentendimientos con 
técnicos municipales en términos de interpretaciones diversas de las mismas normativas 
y otros. Un diálogo abierto con la Asociación Galega de Arquitectos Municipais –AGAM–, 
en la que se planteen dudas particulares o generales y estas sean respondidas de forma 
pública puede ayudar considerablemente a mantener el mismo criterio en diversas ca-
suísticas. 

- DIÁLOGO CONJUNTO CON EL CONCELLO. Desde el colegio de arquitectos, pretenden 
tenderse puentes de diálogo conjunto.Se ha tenido una reunión con la asociación de 
promotores inmobiliarios (APROIN) para hallar posibles planteamientos conjuntos frente 
al ayuntamiento de Vigo, proponiéndoles no la detección de los problemas evidentes sino 
posibles vías de colaboración para mejorar la agilidad, la homogeneización de interpreta-
ción de normativas, las posibles vías de intervención sobre el PXOM, etcétera. Rogelio 
Pérez Conde ha sido nuestra primera voz en esta reunión. Se colgarán los contenidos de 
esta reunión en una entrada a continuación. 

- INFILTRACIÓN EN AAVV. Xerardo Perez Medrano, arquitecto, como actividad de colabora-
ción entre comisiones, se ha planteado una infiltración didáctica en las Asociaciones de 
Vecinos, como un servicio que podamos ofrecer con vistas a detectar problemas y ofre-
cer modos de resolver.  Darle forma a esta colaboración es complicado. Hablaremos.
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- SOBRE TEORÍA. Daniel Zarza es catedrático de urbanismo en Sevilla, él habla de Vigo 
como de una ciudad latinoamericana. Colgamos la entrada para que tengáis oportunidad 
de leerlo. 

 
 
Como véis, los temas que salen y van surgiendo de las personas que quieren implicarse en la 
CPMA son urgentes o latentes, son teóricos o absolutamente concretos, son imposibles, son 
deseables, son urbanismo ficción… Sirva esto únicamente como invitación a la participación. 
Esperamos veros el martes 20 en el COAG. 
 
Continuando el trabajo ya iniciado. Estoy también a vuestra disposción. 
 
Iria Sobrino Fagilde 
col 2980 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 




